

Team-Bronze für Matthias Mrohs und Jonathan Sandritter bei der Trial WM in Südafrika

Die UCI MTB & Trials WM fand in der Südafrikanischen Mountainbike Hochburg Pietermaritzburg, 60 km nördlich von Durban statt. Im "Cascades Mountainbike-Park" wurden die drei Fahrrad-Disziplinen Trial, Cross-Country und Downhill ausgetragen. Der Veranstalter hatte für die WM eine Trial Arena mit Zuschauertribüne erbaut deren Hindernisse Afrika symbolisierten. Neben einem überdimensionalen "South Africa" Schriftzug, dessen einzelne Buchstaben bis zu 2,50 m hoch waren, galt es Holzstämme im Zebra, Leoparden und Giraffen Design zu überwinden. Vom MSC Schatthausen waren Jonathan Sandritter in der Junioren 26 Zoll Klasse und Mathias Mrohs in der Elite 20 Zoll Klasse am Start. In den Halbfinalläufen qualifizierten sich die besten acht Sportler für die jeweiligen Finals. Matthias Mrohs belegte Platz 15 in einem sehr starken Fahrerfeld und war damit bester Deutscher Athlet in dieser Klasse. Jonathan Sandritter hatte mehr Glück und qualifizierte sich als achter für das Finale der Junioren 26 Zoll Klasse. Im Finale konnte sich Jonathan Sandritter, betreut von Matthias Mrohs steigern, und belegte den fünften Platz und war zweitbesten Deutscher Sportler in dieser Klasse, in der sechs deutsche Junioren am Start waren. In der Team-Wertung die aufgrund der Ergebnisse der Halbfinal-Läufe ermittelt wird gewann das deutsche Trial-Team hinter Frankreich und Spanien die Bronzemedaille. Für das deutsche Trial Team starteten: Lucas Krell (Junioren 20 Zoll), Matthias Mrohs (Elite 20 Zoll), Jonathan Sandritter (Junioren 26 Zoll), Hannes Herrmann (Elite 26 Zoll) und Andrea Wesp (Damen).

[Ein paar Bilder gibt es hier!](#)



MSC Schatthausen e.V.

Hohenhardterstraße 35
69168 Wiesloch

Telefon 06222 75624

E-Mail info@msc-schatthausen.de

www.msc-schatthausen.de



Vereinsregister: VR81AG Wiesloch
Steuer-Nr.:32081/03538

Bankverbindungen:
VoBa Kraichgau
BLZ 672 922 00
KTO 271 2601

Sparkasse Heidelberg
BLZ 672 500 20
KTO 500 536 28